

Überzeugende Leistungen der Landesmusikschüler Mathias Bergmann, Katharina Kollreider und Noah Neumayr beim Bundeswettbewerb „prima la musica“ in Wien

Am Pfingstwochenende fand in Wien der diesjährige Bundeswettbewerb prima la musica statt.

Die Landesmusikschule Lienzer Talboden war dabei durch den jungen Sänger Mathias Bergmann vertreten und konnte sich über einen hervorragenden 2. Preis in der Altersgruppe I freuen. Der sehr junge Schüler erhält bei Mag. Alois Lorenz Wendlinger an der LMS Lienzer Talboden Gesangsunterricht. Katharina Kollreider, Gitarrenschülerin von Elisabeth Monz, und Noah Neumayr, Klavierschüler von Mag. Florian Weiler, erspielten sich einen hervorragenden 3. Preis. Schon beim Landeswettbewerb in Erl ließen alle drei mit einem 1. Preis aufhorchen und konnte nunmehr mit einem gelungenen Vortrag vor der fachkundigen Jury, bestehend aus Hochschul- und Universitätsprofessoren, ihr Können eindrucksvoll unter Beweis stellen.

Die Landesmusikschule Lienzer Talboden gratuliert der tüchtigen Preisträgerin und den tüchtigen Preisträgern und wünscht für den weiteren musikalischen Werdegang viel Erfolg und Freude. Die Landesmusikschule ist stolz auf euch!



Foto: LMS Lienzer Talboden

v.l.: Noah Neumayr, Mag. Florian Weiler, Katharina Kollreider, Elisabeth Monz, Mathias Bergmann, Mag. Alois Wendlinger